

Verabschiedung von Paul und Mirjam

Nach acht Jahren, in denen die *Gemeinde Aarau* uns ans Herzen gewachsen ist, fällt es uns schwer, uns von der *Gemeinde* zu verabschieden. Die ersten Jahre waren geprägt von den Narben der Trennung von der *Gemeinde Hunzenschwil*. Es war uns ein Anliegen, in dieser Zeit möglichst versöhnend zu wirken.

Eine weitere Prägung war der Verlust von wertvollen *Gemeindegliedern*, die wir zum Teil ans Ausland verloren haben. Auch wenn leider nicht alle, die uns verlassen haben noch *Adventgemeinden* besuchen, sind andere dafür *Säulen* unserer *Gemeinschaft* anderswo. Diese schwierigen Jahre waren von dem *Gebet* geprägt, dass der Herr unsere *Gemeinde* geistlich und zahlenmässig wachsen lässt. Das *Gebet* schien vorerst nicht beantwortet zu werden. Die *Gemeinde* nahm kontinuierlich ab. Aber viele sind treu geblieben und unterstützten unsere *Gemeinde* tatkräftig. In dieser Zeit haben viele mehrere *Gemeindeaufgaben* übernommen.



Im Verlauf der letzten zwei Jahre sind unsere *Gebete* jedoch sichtbar beantwortet worden. Es haben einige junge Familien angefangen, unsere *Gemeinde* regelmässig zu besuchen. Das Potential für Wachstum - vor allem in der *Kindersabbatschule* - ist nun vorhanden. Wir möchten allen für ihre Treue in den letzten Jahren danken. Besonders möchte ich den *Mitgliedern* des *Gemeindeausschusses* danken, die geduldig schwierige Entscheidungen stets mit grosser *Freundlichkeit* trafen. Am Meisten möchte ich unserem Herrn für seine *Gebetserhörungen* die Ehre geben.

Wir danken für die freundlichen Worte von *Luzia* im Namen der *Gemeinde*, die sie letzten *Sabbat* an uns richtete. Wir freuen uns, da wir zu *Weihnachten* doch nicht ins Ausland fahren werden, noch einmal am 25. *Dezember* in der *Gemeinde* zu sein. Wir wünschen euch ab dem neuen Jahr *Gottes Segen* und eine fruchtbare *Zusammenarbeit* mit eurem neuen *Prediger* *Stefan Dilly*.

Wir freuen uns, 2022 auf mehr *Freizeit*. Wer Zeit hat mit *Wolfram* und mir kleine *Motorradtouren* zu machen, ist herzlich eingeladen mitzufahren. Auch sonst seid ihr willkommen, uns im schönen *Baselbiet* zu besuchen.

Paul und Mirjam Wright